

Se reúne Héctor Astudillo con directivos del Instituto Nacional de Infraestructura Física y Educativa

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Se reúne Héctor Astudillo con directivos del Instituto Nacional de Infraestructura Física y Educativa



CIUDAD DE MÉXICO – Como parte de su agenda de trabajo y gestión en beneficio de las y los guerrerenses, el gobernador Héctor Astudillo Flores, sostuvo una reunión con directivos del Instituto Nacional de Infraestructura Física y Educativa (INIFED), encabezados por Gabriela Quiroga, para revisar los avances en la reconstrucción de planteles afectados por el sismo del 2017, además de las inversiones dentro del programa Escuelas al CIEN que proyecta para este año 75 millones de pesos para atender 11 planteles educativos con daños en Guerrero.

Astudillo Flores, destacó que la coordinación con el gobierno federal que encabeza el Presidente Andrés Manuel López Obrador, se ha logrado en cuatro años, construir y reconstruir un total de 532 planteles educativos dañados por los sismos en Guerrero a través de Escuelas al CIEN.

Con el programa Escuela al CIEN se invertirán 75 millones de pesos para atender 11 planteles afectados, además se gestiona la reconstrucción de centros educativos afectados por el huracán “Narda”, con lo cual, el estado de Guerrero se consolida como una de las entidades con mayores resultados en la construcción de escuelas.

En la reunión el gobernador estuvo acompañado por el Director del Instituto Guerrerense de Infraestructura Física y Educativa, Jorge Alcocer Navarrete.



